

EN DEFENSA DEL SECTOR PÚBLICO

MÁS EMPLEO MÁS SALARIOS MÁS DERECHOS
REVERSIÓN DE LOS RECORTES LICITACIONES JUSTAS

POR UNOS SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD ANTE
LA INCAPACIDAD DE GESTIÓN DEL GOBIERNO ANDALUZ

¡MOVILÍZATE!

MARTES, 18 DE JUNIO 10:30H
GLORIETA DEL CID - SAN TELMO (SEVILLA)



Los andaluces y las andaluzas estamos sufriendo día a día el deterioro y la privatización de los servicios públicos en nuestra tierra. La precariedad y la falta de recursos están dificultando el acceso a los mismos de aquellas personas que más lo necesitan.

Ante la ineficaz gestión del Gobierno andaluz, desde CCOO exigimos:

- Reforzar e incrementar las plantillas.
- Garantizar un sistema ágil de las sustituciones y bajas del personal que desempeña su labor en los servicios públicos.
- Mayor financiación para garantizar una prestación de los servicios públicos en condiciones de calidad, dignas y adecuadas.
- Recuperar los derechos y revertir los recortes que sufrieron las y los empleados públicos (recuperación de la paga extra, recuperación íntegra de las ayudas de acción social, entre otros).
- Mejorar y modernizar los equipamientos e infraestructuras públicas.

Muchos son los cambios que se han desarrollado en el sector público instrumental en Andalucía desde que se realizaron las transferencias plenas a nuestra Comunidad. Pero no se debe olvidar que su fin es la prestación de servicios públicos que afectan a temas tan sensibles como la sanidad, la extinción y control de fuegos, la gestión del medio ambiente, la atención de la dependencia, la vivienda, la gestión de espacios naturales, de los servicios complementarios en educación, en materia de empleo, entre otras. Por todo ello para la prestación de un servicio desde las agencias, entidades y empresas que componen el sector público instrumental de Andalucía, exigimos:

- Desbloquear la negociación colectiva.
- Revertir los recortes, recuperando el importe correspondiente a las pagas extras, recuperando el complemento de antigüedad, el derecho a la negociación colectiva en los distintos ámbitos, etc.
- Incrementar las plantillas.

El Gobierno andaluz, en lugar de avanzar en la gestión pública de los servicios públicos, ha realizado una apuesta por privatizarlos, trasladando los recursos públicos a las empresas privadas cuyas consecuencias las pagan especialmente las usuarias y usuarios y las personas trabajadoras como vemos en sectores tales como la limpieza, la seguridad, el mantenimiento, los catering y comedores escolares, el personal de atención complementaria en educación, dependencia o emergencias, entre otros. Por eso, desde CCOO exigimos:

- Garantizar la gestión pública de todos los servicios públicos.
- Vigilar el cumplimiento de pliegos en las contrataciones y licitaciones públicas para garantizar que se cumpla la ley de contratos del sector público y garantizar así la aplicación del convenio del sector a las personas trabajadoras e impedir la participación de aquellas empresas que han sido sancionadas por la autoridad laboral por incumplimientos laborales.
- Prohibir las ofertas temerarias y a la baja.
- Mayor responsabilidad y transparencia del Gobierno andaluz para que no siga permitiendo la precarización del empleo en el sector público.

Ante la incapacidad de gestión del Gobierno andaluz, ¡movilízate el próximo 18 de junio en defensa del empleo, de la negociación colectiva y de los servicios públicos! Porque las andaluzas y los andaluces nos merecemos unos servicios públicos de calidad que den respuesta a las necesidades reales de nuestra población.

Porque sin unas condiciones de trabajo dignas y sin recursos humanos y materiales no es posible la prestación de un servicio público de calidad. ¡Movilízate por una gestión eficiente y en favor de un empleo con derechos en el sector público! Para que el Gobierno andaluz abra un proceso real de negociación con CCOO para avanzar en la mejora y refuerzo de los servicios públicos en Andalucía,

¡MOVILÍZATE!
EN DEFENSA DEL SECTOR PÚBLICO

